

# DELIK HUKUM

## Tingkatkan Kualitas Pelayanan, Wartelsuspaspas Lapas Permisan Lakukan Perbaikan

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.DELIKHUKUM.ID](http://CILACAPSELATAN.DELIKHUKUM.ID)

Nov 13, 2024 - 18:40



Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengambil langkah progresif dengan melakukan perbaikan Warung Telekomunikasi Khusus Lembaga Pemasyarakatan (Wartelsuspaspas), yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan kemudahan berkomunikasi bagi warga binaan, Jumat (08/11).

NUSAKAMBANGAN - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengambil langkah progresif dengan melakukan perbaikan

Warung Telekomunikasi Khusus Lembaga Pemasyarakatan (Wartelsuspas), yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan dan kemudahan berkomunikasi bagi warga binaan, Jumat (08/11).

Langkah ini merupakan inisiatif dari Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (Ka. KPLP) Lapas Permisan, Kasno berkonsultasi dengan Kalapas Permisan, Ahmad Hardi dengan memprioritaskan kenyamanan bagi para warga binaan dalam menjalin komunikasi dengan keluarga mereka dari jarak jauh serta tidak meninggalkan aspek keamanan.

Kegiatan ini bekerjasama dengan pihak ketiga, PT Amerta Semesta Nusantara, berperan dalam pembenahan dan perbaikan wartelsuspas yang ada, sejalan dengan komitmen untuk meningkatkan kualitas layanan di Lapas Permisan.

Ka. KPLP Lapas Permisan menegaskan bahwa inisiatif ini bertujuan untuk memberikan kemudahan akses komunikasi bagi warga binaan, memastikan bahwa mereka dapat terhubung dengan keluarga tanpa hambatan.

"Inisiatif ini bertujuan untuk memberikan kemudahan dan akses komunikasi yang nyaman bagi para warga binaan kami. Kami ingin memastikan bahwa mereka dapat terhubung dengan keluarga tanpa hambatan dan dapat meningkatkan kualitas pelayanan yang baik di Lapas Permisan, dengan tidak meninggalkan aspek keamanan," ujar Kasno.

Keberadaan wartelsuspas ini menjadi sangat penting bagi para warga binaan di Lapas Permisan. Salah satu warga binaan, HK, menyampaikan bahwa keberadaan wartelsuspas yang nyaman sangat membantu mereka dalam menjaga hubungan dengan keluarga yang berada di tempat yang jauh.

"Keberadaan wartelsuspas ini sangat penting bagi kami, para warga binaan di Lapas Permisan. Saya pribadi merasakan betapa nyamannya wartelsuspas ini bagi kami. Ini sungguh membantu dalam menjaga hubungan dengan keluarga yang berada di tempat yang jauh," ungkap HK.

Kegiatan ini juga mendapatkan apresiasi oleh Kalapas Permisan. Dalam banyak kesempatan, Ahmad Hardi, selalu mengingatkan kepada jajarannya untuk selalu meningkatkan kualitas pelayanan bagi warga binaan.

Dengan demikian, perbaikan dan penyediaan wartelsuspas ini tidak hanya sekedar peningkatan fasilitas, tetapi juga merupakan wujud dari komitmen Lapas Permisan dalam memberikan yang terbaik bagi warga binaan.